

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer \$32.50 à l'Hôpital Western pour soins donnés au constable Bluteau.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$134.35 d'un crédit voté au Parc Mont Royal.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger le contrat pour le pavage de la rue Drummond en bithulitique.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger le contrat pour le pavage de la rue Peel en bithulitique.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger le contrat pour le pavage de la rue McGregor en bithulitique.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Martin.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de confesser jugement dans une cause de Léon Galipeau vs la Cité.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger le contrat pour l'achat de trois automobiles pour les contre-maîtres du département de la Voirie.

Délibération remise à la demande de M. N. Lapointe.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de rembourser les dépôts "re" soumissions pour le mur de revêtement des rues Cartier et Ste Rose.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, pour vendre à M. Noel Emond une lisière de terrain située au coin des rues Ste-Emilie et Delinelle.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, pour avertir les locataires des propriétés du Boulevard St. Laurent d'avoir à évacuer les maisons qu'ils occupent le premier mai prochain.

21.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser à M. E. D. Hofeller un dépôt de \$1,770.91.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de rembourser un dépôt de \$1,537.25 à la Sicily Asphaltum Paving Co.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de rembourser un dépôt de \$1,102.12 à la Warner Quinlan Co.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

24.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question au sujet de la nomination d'un Détective en Chef.

25.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions "re" inspection de boutiques de barbiers.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Joseph Godbout de construire une marquise à l'angle des rues Roy et Drolet.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de la "Canadian Consolidated Rubber Co." pour l'achat de vieilles paires de bottes.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permet-

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

11.—From Board of Commissioners, to pay \$32.50 to the Western Hospital for hospitalization of constable Bluteau.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners to very a sum of \$134.35 appropriation for Mount Royal Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to award contract for the paving of Drummond St., in Bithulitic composition.

14.—From Board of Commissioners, to award contract for the paving of Peel st., in Bithulitic composition.

15.—From Board of Commissioners, to award contract for the paving of MacGregor st., in Bithulitic composition.

Consideration deferred, at the request of Ald. Martin.

16.—From Board of Commissioners, to confess judgment in a case of Léon Galipeau vs the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, to award contract for three automobiles for the foremen of the Road Department.

Consideration deferred, at the request of Ald. N. Lapointe.

18.—From Board of Commissioners, to refund deposits "re" tenders for the revetment wall on Cartier and St. Rose Sts.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, to sell a strip of land corner St. Emily and Delinelle Sts, to Mr. Noel Emond.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to notify tenants of properties on St. Lawrence Boulevard to vacate the premises they occupy on the 1st May next.

21.—From Board of Commissioners, to refund deposit of E. D. Hofeller amounting to \$1,770.91.

22.—From Board of Commissioners, to refund deposit to the Sicily Asphaltum Paving Co., amounting to \$1,537.25.

23.—From Board of Commissioners, to refund deposit to the Warner Quinlan Co., amounting to \$1,102.12

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" appointment of the Chief Detective.

25.—From Board of Commissioners, replying to a certain question "re" inspection of barber shops.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

26.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Jos. Godbout to erect a marquise corner Roy and Drolet.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to accept offer of Canadian Cons. Rubber Co. to purchase old rubber boots.

28.—From Board of Commissioners, to allow the Ken-